

#

El Siglo de Torreón

#

TORREÓN#

Toman protesta a nuevo consejo directivo del Implan

FABIOLA P. CANEDO / EL SIGLO DE TORREÓN TORREÓN, COAH, jueves 31 de enero 2019, actualizada 12:15 pm



#

En la sesión del consejo directivo del Instituto Municipal de Planeación y Competitividad de Torreón (Implan), el alcalde, Jorge Zermeño Infante, tomó protesta a los nuevos consejeros.

Se trata de los regidores que presiden las comisiones de Planeación y Desarrollo Económico, Alberto Rosales y Alfredo Mafud; así como Susana Estens, representante de la sociedad civil; Roberto Muñoz, de la iniciativa privada; Rogelio Barrios, de asociaciones y colegios de profesionistas y emprendedores; Raúl Martínez, de instituciones de educación superior.

Se ratificaron a consejeros ciudadanos como Guillermo Prieto, rector de la Ibero, Rafael Rebollar, director de Peñoles, Luis Arturo Dávila, rector de La Salle, Carlos Fernández, de Fundación Lala, Fernando Royo, director de CI-Banco, y Carlos Bejos, director del Tec de Monterrey.

En la sesión se puso en marcha el consejo Visión Metrópoli, integrado por jóvenes universitarios, líderes de asociaciones civiles nacionales y locales, activistas independientes y funcionarios de la administración pública municipal. Esto después de un proceso de selección basado en la convocatoria publicada en octubre pasado, donde se eligió a 21 jóvenes de la Zona Metropolitana de La Laguna.

Eduardo Holguín, director del Implan, dijo que, entre los proyectos más importantes que se llevarán a cabo en el 2019 se encuentran el Sistema Metropolitano de Indicadores, el análisis de las finanzas públicas del municipio, Indicadores Básicos por Colonia, actualización del Plan Director de Desarrollo Urbano, Plan Parcial de Desarrollo Urbano de la Zona Norte, Sistema de Información Geográfica, Gestión de Planes y Programas (Centro Histórico y Movilidad Activa), Propuesta de Reglamento de Desarrollo Urbano y Construcción, Programa de Red de Espacios Públicos, Plan de Red de

Infraestructura Verde, Política Industrial, Cartera de Proyectos, Visión Metrópoli, así como una serie de conferencias de diversos temas de interés para la ciudadanía lagunera.